
 

国府台小学校ＰＴＡでは来年度よりＰＴＡの入会に関して入会同意書を作成し完全な任意入会とします。 

 

導入の理由 

• 今年度からＰＴＡ会費が口座振替となったことにより、正式にご入会の同意をいただいた上で会費を集

金することが望ましいこと。 

• 個人情報保護法が改正されたことによりＰＴＡも個人情報保護法の対象となり、ＰＴＡが独自に会員を

募り会員名簿を作成するかたちが望ましいこと。 

• 今までは特段の書面を交わすことなく本ＰＴＡにご入会いただいていたが、本来的には任意加入であ

り、これからのＰＴＡの健全な運営とＰＴＡの大切さの理解を得るためにも同意をいただくことが望ま

しいこと。 

市川市の現状 

 現在、多くのＰＴＡが入会届の導入に取り組んでおり、入会にあたり同意を得るＰＴＡも増えてきました。

市や県、または国の連合会でもこの問題に積極的に取り組んでいます。昨年、市川市ＰＴＡ連絡協議会の三役

会という会議で市川市教育委員会学校地域連携推進課から、以下のような要望がありました。 

• ＰＴＡ入会は任意であることの再確認 

• ＰＴＡ活動は任意であることの再確認 

• ＰＴＡ会費や個人情報の取り扱いについての再確認 

市川市の単位ＰＴＡ（小学校ごと）で入会届を導入しているＰＴＡは小中全５５校中、小学校は１１校、

中学校は４校あります。 

国府台小学校ＰＴＡ本部から伝えたいこと 

• 会員の子どもと非会員の子どもとで区別や差別はしません。 

• 入退会はいつでも可能です。 

• ＰＴＡからのお手紙や広報誌は会員・非会員に関わらず全保護者に配布いたします。 

• ご入会いただいたからといって、必ずしも委員会活動や本部役員をお引き受けいただくということでは

ありません。 

• ＰＴＡ活動を縮小したいわけではありません。ＰＴＡは私たち保護者が先生方または地域の方と共に子

どもたちの成長を見守ることができる大事なコミュニティです。 

• 皆様からお預かりしたＰＴＡ会費は、各委員会の運営、安全対策、ふれあい祭りや運動会の景品、卒業

生引菓子、花ボランティアや家庭教育学級、ＰＴＡクラブ・団体の補助など、様々な活動に役立ってい

ます。 

• ＰＴＡ本部を担っている私たちも、日々ＰＴＡ活動のよりよいあり方を模索しながら活動をしていま

す。国府台小学校ＰＴＡ活動の趣旨に賛同いただけます方は、是非ともご入会をよろしくお願いいたし

ます。 

 

 分からない事や聞きたいこと、またはご意見やご要望等ございましたら、ＰＴＡ会長杉本まで何なりとご連

絡ください。入会の同意書に関わることでなくても一向にかまいません。私自身、一保護者でもあり分からな

い事も多々ありますが、不明点や問題点があれば、皆さんと取り組んで解決していきたいと思いますので、ど

うかよろしくお願いします。                    国府台小学校ＰＴＡ会長  杉本 厚 

国府台小学校ＰＴＡ入会に関する同意書導入について 

 


